
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 678/2017 
  

 
“Requer informações acerca do 
Programa Nacional de Acesso ao 
Ensino Técnico e Emprego – 
PRONATEC, do município de Santa 
Bárbara d’Oeste.” 

Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que o Programa Nacional de Acesso ao 

Ensino Técnico e Emprego (PRONATEC) foi criado com o objetivo de expandir, 
interiorizar e democratizar a oferta de cursos de educação profissional e 
tecnológica no País; 

  
CONSIDERANDO que o PRONATEC busca ampliar as 

oportunidades educacionais e formação profissional qualificada aos jovens, 
trabalhadores e beneficiários de programas de transferência de renda;  

 
CONSIDERANDO que muitos jovens cidadãos barbarenses 

poderiam ser beneficiados com a implantação e/ou fomentação deste 
programa. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1- Atualmente, o PRONATEC está implantado em Santa Bárbara 
d’Oeste? 

 
2 - Se sim, onde ele está sendo desenvolvido e quantos jovens 
estão atendendo?  

 
3- Se não, por que ele não foi implantado ou não está mais em 
desenvolvimento? 

  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de Junho de 2017. 
 

 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“Kadu Garçom” 

- Presidente - 
 


